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证券代码：688199                                   证券简称：久日新材 

 

天津久日新材料股份有限公司 

投资者互动记录 
 

投资者关

系活动 

类别 

□特定对象调研               □分析师会议 

□媒体采访                 业绩说明会 

□新闻发布会               □路演活动 

□现场参观                 □其他 

参与单位

名称 
网上投资者 

时间 2024 年 9月 3日 

地点 “全景路演”网站（http://rs.p5w.net） 

上市公司

接待人员 

姓名 

董事长 赵国锋 

董事、总裁 解敏雨 

董事、副总裁（研发负责人） 张齐 

独立董事 张弛 

副总裁、董事会秘书 郝蕾 

财务总监 马秀玲 

投资者关

系活动主

要内容介

绍 

天津久日新材料股份有限公司（以下简称公司）于2024年9月3

日在“全景路演”网站（http://rs.p5w.net）以网络远程的方式

参加了“2024年度天津辖区上市公司半年报业绩说明会暨投资者

网上集体接待日”活动，与网上投资者在信息披露范围内进行了交

流。 

本次业绩说明会投资者关注的主要问题及答复如下： 

Q1：请问公司的光刻胶及光引发剂产品是否可用于柔性显示

（柔性屏）领域。 

答：尊敬的投资者您好！公司光敏剂及相关中间体，以及半导

体i-线正性光刻胶有相关产品可以应用到OLED柔性显示中。感谢
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您对久日新材的关注！ 

Q2：公司光引发剂全球产能占比多少？ 

答：尊敬的投资者您好！公司是全国产量最大的光引发剂生产

供应商，在产品品类、研发与技术服务能力、稳定供货能力、品牌

影响力等方面拥有强的竞争优势，在光固化领域具有全球影响力。

感谢您对久日新材的关注！ 

Q3：今年上半年，公司光刻胶产品和光敏剂产品仍只有数十

万元销售规模，公司预计明年光敏剂产品和光刻胶产品产销规模

会有明显的提高吗？ 

答：尊敬的投资者您好！随着年底前大晶新材4,500吨/年光刻

胶生产线建设完成并投产，预计产销规模将会大规模提升。感谢您

对久日新材的关注！ 

Q4：请问赵董：你们手上的股票低于发行价，按照规定不能减

持，可是，从股票性质看已经属于非限制性可以随时减持。你们能

否再次重申低于发行价不减持？ 

答：尊敬的投资者您好！我们会严格遵守相关规定。感谢您对

久日新材的关注！ 

Q5：请问赵总，公司股价上市以来跌幅巨大，公司高层个人为

什么没有增持的？是不看好公司发展吗？ 

答：尊敬的投资者您好！公司管理层坚定看好公司未来发展，

我们将认真考虑您的建议。感谢您对久日新材的关注！ 

Q6：请问赵董：光刻胶生产线推迟到今年12月底，现在有订单

吗？届时会否出现生产线完工了锅里没有米，等米下锅？ 

答：尊敬的投资者您好！公司生产的部分光刻胶产品已开始小

批量供货。大晶新材4,500吨/年光刻胶生产线预计今年12月份投

产。感谢您对久日新材的关注！ 

Q7：请问现在公司主要产品价格有什么变化吗？ 

答：尊敬的投资者您好！目前，光引发剂主要产品价格变化不

大。感谢您对久日新材的关注！ 
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Q8：请问7～8月份经营情况怎么样？ 

答：尊敬的投资者您好！2024年1-8月，公司光引发剂的销售

量远高于2023年同期，详情请关注公司后续披露的第三季度报告。

感谢您对久日新材的关注！ 

Q9：一问公司有多少种光刻胶专利？二问现在小批量光刻胶

有没有订单？三问公司光刻胶生产延期四个月，12月后还会不会

再延期？ 

答：尊敬的投资者您好！截至2024年6月30日，公司有两项光

刻胶相关的发明专利正在审核中。公司光刻胶产品已开始小批量

供货，已有订单。大晶新材的年产4,500吨光刻胶项目正在抓紧推

进，不会再延期。感谢您对久日新材的关注！ 

Q10：研发光刻胶现在有多少专利？ 

答：尊敬的投资者您好！截至2024年6月30日，公司有两项光

刻胶相关的发明专利正在审核中。感谢您对久日新材的关注！ 

Q11：请问公司进入三季度后光引发剂产品销售价格和销售规

模趋势是什么样的。销售价格仍然维持在历史底部区间吗？销售

规模趋势相比1、2季度是否有明显变动？ 

答：尊敬的投资者您好！目前，光引发剂产品整体市场价格仍

处于历史低位，2024年1-8月，公司光引发剂的销售量远高于2023

年同期。感谢您对久日新材的关注！ 

Q12：根据公司2024年半年报披露，截至2024年上半年，公司

已完成10余款半导体g-线、i-线光刻胶产品和多款常规面板光刻

胶产品的研发,并在下游客户中持续进行测试验证,涉及面板、分

立器件、功率器件、传感器及封装等20余家相关客户，且已有4款

半导体光刻胶产品通过验证并实现稳定销售，成功进入光刻胶市

场。请问公司上述披露中的4款半导体光刻胶产品通过验证并实现

稳定销售，每月合计销量大概是什么规模。 

答：尊敬的投资者您好！2024年上半年，公司光刻胶产品的销

售收入为59万元。感谢您对久日新材的关注！ 
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Q13：公司2024年半年报披露光刻胶核心原材料光敏剂及电子

级没食子酸销售规模是百万公斤级，请问进入三季度后上述产品

较上半年是否有明显扩大。公司光敏剂项目600顿产能已正式投产

较久，公司能否答复在公司的预期中未来几年光敏剂销售规模释

放情况大致会是什么个情况。比如照公司预期哪年销量能达到20%

产能即120吨左右，哪年销售能达到产能的50%以上及80%以上。 

答：尊敬的投资者您好！公司子公司大晶信息的年产600吨微

电子光刻胶专用光敏剂项目已完成，具备正常生产能力，未来的生

产量将根据市场需求来决定。感谢您对久日新材的关注！ 

Q14：贵司管理层对公司充满信心，如今贵司股价已经严重低

估，对于如此好的位置，赵董是不是有计划增持公司股份？ 

答：尊敬的投资者您好！我将认真考虑您的建议。感谢您对久

日新材的关注！ 

Q15：公司上市之后募集资金投资项目基本都是延期达产，想

请问公司是否从自身管理上检讨下什么问题？ 

答：尊敬的投资者您好！公司今后将综合考虑相关因素，审慎

评估募集资金投资项目的建设周期及投产时间。感谢您对久日新

材的关注！ 

Q16：上市至今，请问做成了哪些项目？ 

答：尊敬的投资者您好！公司内蒙古久日新材料有限公司年产

9,250吨系列光引发剂及中间体项目、大晶信息化学品（徐州）有

限公司年产600吨微电子光刻胶专用光敏剂项目、山东久日化学科

技有限公司年产2,500吨光固化材料改造项目等项目已相继投产，

其他项目正在按计划稳步推进中。感谢您对久日新材的关注！ 

Q17：大晶新材光刻胶4500吨满产能达到多少产值？600吨光

敏剂满产能达到多少产值？预计多久能达产。 

答：尊敬的投资者您好！相关情况敬请关注公司后续披露的相

关公告。感谢您对久日新材的关注！ 

Q18：请问赵总有没有计划把久瑞生物置入上市公司？ 
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答：尊敬的投资者您好！具体信息请您以公司的公告为准。感

谢您对久日新材的关注！ 

Q19：预计下半年还会有多少要计提？ 

答：尊敬的投资者您好！公司计提资产减值的金额将根据资产

的实际情况来确定。感谢您对久日新材的关注！ 

是否涉及

应当披露

重大信息 

否 

附件清单

（如有） 
无 

 


